



今日の tweet

先週末、息子たちと雪合戦しました。父の放った雪玉が顔面に命中…。強制終了。

第27号

2016.11.11 発行 文責：平田友和

冬がはじまるよ



学校祭が終わり、日常の学校生活に戻りました。授業や部活動に励む毎日を送っております。

さて、11月に入って、全道各地で降雪がみられるようになりました。一気に冬の訪れを感じる天気が多くなりまして、長い長い冬の季節がはじまるのだと実感しております。別海でも雪が降りました。雪は解けたものの、登下校時は吐く息も白く、車の窓も凍るほど、冷え込みが一段と厳しくなってきました。足元に気をつけて、元気に登下校してほしいと思います。学校生活でも、11月から、部活動が冬時間になりました。活動時間が18時まで、体育館の割り当ても外の部活も含めての冬季割り当てに変わりました。自転車通学は、11月いっぱいとしておりますが、雪が降った場合は、安全のためにも徒歩で登校するようにしてください。朝起きて積雪がみられると自転車に乗れませんので、早寝早起きを心がけてくださいね。

冬がはじまるということは、2学期も終盤へと近づいているということです。2学期の登校日は、残り28日です。期末テストまであと3週間ですから、まだまだ頑張らなくちゃ！2学期頑張ったなあ、成長できたなあと実感できるような締めくくりにしましょう！



勉学に励むべし！

11月9日、学力テストを行いました。毎日、家庭学習ノートをチェックしておりますが、学力テストに向けての取組の様子を見た限りでは、まだまだ不十分という印象です。取り組みやすい教科ばかりやっていませんか？ とりあえず提出しなきゃ…という気持ちでやっていませんか？

テストに向けて、学校祭が終わってから毎日2冊以上出している人もいます。学習に対する意識の差がそのまま得点の差につながっています。今回の学力テストの結果を受け、2学期期末テストまでどのような取組をするとよいのかを考えましょう。苦手な教科ほどできるようになるまでに時間がかかります。苦手な教科にも挑戦して、できるようになるまでやってみよう！

PTAスポーツ交流会への参加ありがとうございます。

11月11日（金）午後7時より、校外指導委員会主催のPTAスポーツ交流会が行われます。8日から始まった練習会にも、夜分にも関わらず多くの保護者の皆様に参加いただきましてありがとうございます。今年度もミニバレーとドッチビーを行います。事前にアンケートをとりましたが、ご都合が合いましたらぜひご来校ください。保護者の皆様と楽しいひとときを過ごし、親睦が深められることを楽しみにしております。

～来週の予定～

| | | |
|-----------|-----------------|-------|
| 11月14日（月） | 職員会議 | 部活再登校 |
| 15日（火） | 別教協（先生方の研修会） | 部活再登校 |
| | 13：20下校 | |
| 16日（水） | 3年生三者面談（～11/25） | |
| | 2学年 学年集会 | ※制服持参 |